

Protokollauszug öffentliche Sitzung des Personal- und Verwaltungsausschusses vom 10.10.2007

**Zu Ö 7 Einrichtung einer Dauerstelle für den Stadtarchäologen
ungeändert beschlossen
FB 11/0147/WP15**

Frau Weinkauff stellt fest, dass die finanziellen Auswirkungen bereits im Personalbudget enthalten seien, es fehle lediglich die Einrichtung einer Dauerstelle für den Mitarbeiter.

Frau Verheyen begrüßt die Vorlage und lobt die bisherige Arbeit von Herrn Schaub. Gerade durch die Art seiner Arbeitsausführung habe er die anfänglichen Bedenken seitens der CDU-Fraktion widerlegen können.

Auch Herr Haase begrüßt die Vorlage und bestätigt, dass Herr Schaub seine Arbeit mit einer guten Prioritätensetzung verfolge.

Beschluss:

Auf Vorschlag des Oberbürgermeisters beschließt der Personal- und Verwaltungsausschuss, die bisher befristete Stelle für die Wahrnehmung der Funktion des Stadtarchäologen in eine unbefristete Stelle (h.D.) umzuwandeln.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig beschlossen